

#BADEN-WÜRTTEMBERG 23. Februar 2018

Wahlkreiskonferenz in Mannheim

Der Vorsitzende des Landesverbandes Kurt Amberger und der Geschäftsstellenleiter Arnold Fischer konnten mehr als 60 Teilnehmer zur diesjährigen Wahlkreiskonferenz in Mannheim begrüßen.



Nach der Wahl des Delegierten (nebst Stellvertretern) und der Behandlung der vorliegenden Anträge referierte aus dem Vorstandsbereich der Kollege Kristian Loroach über die bei der EVG im Fokus stehenden Themen. Dies sind zur Zeit die Betriebsratswahlen, EVG 2030 und die Einkommensrunde 2018. Priorität aber haben die im Mai bevorstehenden Betriebsratswahlen, die ihren Auftakt bei einer großen Betriebsrätekonferenz Ende Februar in Köln haben.

Die Mitgliederentwicklung der EVG, insbesondere in der Geschäftsstelle Mannheim, wurde durch den Kollegen Thorsten Hagedorn positiv dargestellt.

Als Fazit der Wahlkreiskonferenz wurde festgestellt, dass die EVG für die bevorstehenden großen Projekte gut aufgestellt ist.

